
Ata da 604ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 

Gestão 2015/2018 2 

Data: 30/10/2017. Hora 19:30 horas. Local: sala de Reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 

2. Expediente: 5 

2.1. Correspondências recebidas: Nada relatado. 6 

2.2. Correspondências expedidas: Dr. Vânio informa que foi protocolado no dia de hoje a notificação extrajudicial 7 

dirigida ao Hospital de Caridade. 8 

2.3. Encaminhamentos: Encaminhar a notificação extrajudicial do Hospital de Caridade para o Diretor e Vice-diretor 9 

Clínico do Hospital.  10 

3. Informes:  11 

3.1. Diretoria Executiva: Dr. Leopoldo informa que participou da reunião do COSEMESC no dia 25/10 às 19h30 na 12 

ACM, com ampla participação das três entidades. Estavam presentes pelo SIMESC Drs. Vânio, Leopoldo, Renato, Fabio 13 

e Fabrízio. Médicos do Hospital de Caridade denunciaram a retenção de honorários médicos por parte do hospital. Foi 14 

debatido a liminar do presidente do TRF Hilton Queiroz, que suspende a decisão da liminar do juiz da 20º vara do 15 

Distrito Federal, que orienta quanto as atividades da enfermagem descritas na portaria 2488/2011/MS. O COSEMESC 16 

decidiu mandar oficio ao CRM e divulgar nossa posição em defesa daquele órgão e da categoria. Dr. Oscar informa que 17 

ocorreu no dia 30/10/2017 reunião de apresentação do SIMESC aos acadêmicos de medicina da 12ª fase da UFSC. Pelo 18 

sindicato participaram os Drs. Oscar e Daniel, Dra. Vanessa (assessora jurídica), Dr. Kleber (assessor previdenciário), a 19 

Jornalista Camila e o funcionário Jean. O advogado Rodrigo informa que participou junto com o Dr. Renato da reunião 20 

com os médicos da Prefeitura de Palhoça, na Pedra Branca, dia 26/10/2017, com a pauta: organização do Corpo Clinico, 21 

eleição do Diretor Clinico e projeto de lei para incorporação da gratificação de produtividade ao vencimento. Informa 22 

também que Dr. Erial (assessor jurídico) estava naquele momento reunido com os médicos de Laguna discutindo o 23 

possível fechamento do hospital daquela cidade por problemas estruturais e falta de pagamento dos médicos. Dr. Renato 24 

Figueiredo comunica que ocorrerá no dia 31/10 assembleia dos servidores municipais da capital que discutirá indicativo 25 

de greve, motivado pelo não repasse das contribuições previdenciárias de 2017 ao Instituto de Previdência (IPREF) por 26 

parte da PMF. A jornalista Carla informa que produzirá carta atendendo ao pedido do presidente da Regional de Brusque, 27 

Dr. Laércio Cadore, sobre a interrupção do atendimento externo no Hospital Azambuja. Também à pedido da Diretoria 28 

de Brusque foi produzido texto de direito de resposta ao editorial do jornal O Munícipio que comparou os médicos aos 29 

políticos corruptos.   30 

3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Fabrízio permanece com o plantão. 31 

3.3. Diretorias Regionais: Nada recebido. 32 

4. Ordem do Dia: 33 

4.1. Projeto de Lei – escala de plantão das UPAs:  Dr. Vânio faz um breve relato histórico e passa a palavra ao Dr. 34 

Fábio que explana sobre o que está acontecendo nas UPAs em relação às escalas de plantão e à forma de remuneração 35 

através de hora plantão ao invés de hora extra. Dr. Fabio informa que conforme ministro da saude, as UPAs fazem o 36 

mesmo atendimento na cidade de Florianópolis que as unidades básicas somada aos hospitais. Pontua ainda que, no 37 

Projeto de Lei encaminhado à Câmara de Vereadores existem artigos inconstitucionais. A diretoria discute o assunto e 38 

conclui que elaboremos documento relatando todos os pontos no qual os médicos estão em desacordo, sugerindo 39 

alterações.  Dr. Vânio solicita que Dr. Renato Figueiredo prepare o documento e que seja agendada audiência com o 40 

Prefeito para a próxima semana.  O documento também será entregue ao Procurador da Câmara dos Vereadores, aos 41 

vereadores da Comissão de Saúde bem como à Comissão de Finanças.  42 

4.2. Revista 156 - avaliação: Dr. Vânio informa que foi reduzido a tiragem da revista de 13.000 para 6.500, uma vez 43 

que a revista deixou de ser enviada aos médicos não filiados. A DE avalia a revista como uma das melhoras já publicadas, 44 

com excelentes temas e leitura agradável. Sugerem que a foto do editorial seja uma foto padrão. 45 

 5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Proposta para a Revista 157; SAMU  46 

6. Assuntos informais: Dr. Oscar informa que a vice-reitora da UFSC, Alacoque Lorenzini Erdmann, pediu afastamento 47 

do cargo por licença médica.  48 

 49 

Florianópolis, 30 de outubro de 2017. 50 

 51 

 52 

(Ata redigida por Katiane Moro Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela 53 

Dra. Giovana Gomes Ribeiro, 2ª Secretária do SIMESC) 54 
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